



## Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

“Mañana empieza el llamado Parlamento Abierto sobre la propuesta de Reforma Electoral del presidente López Obrador. Esto es un tiradero de tiempo y desperdicio de dinero. ¿Qué pasó con el Parlamento Abierto de la Reforma Energética? Nada. ¿Sabe qué pasa con los parlamentos abiertos? Absolutamente nada. Ni el Presidente va a modificar su iniciativa de Reforma Electoral ni los partidos opositores van a modificar su voto en contra de la Reforma Electoral”.

<https://drive.google.com/file/d/1yCBRc1zPmHpzwzsArQgJCCGkz-URZCqX/view>